
ACTA N.º. 4

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL EN SESIÓN ORDINARIA
“ASOCIACIÓN VIVA CUBA”

FECHA: 17 de noviembre de 2018.

HORA: 19:30 horas del miso día en primera convocatoria, 20:00 horas en segunda.

LUGAR: Calle Torreblanca, N.º.1 (Restaurante Black & Wite). 

RELACIÓN DE ASISTENTES, POR ORDEN DE SOCIO:

 1.- José Luis Montalvo Averhoff, Presidente.

 2.- Yurisán Peláez Tavio, Vicepresidenta.

 3.- Rosa María Aguilar Martín, Secretaria.

 4.- Carlos Ordónez Monfort, miembro de la Junta General.

 5.- Eduardo Castillo Andreu; miembro de la Junta General.

 6.- Tania Pillot González, Tesorera.

 7.- Lois Maikel Martínez González.

 8.- Ana María Esteve Lajarin.

 9.- Reina Hernández Alfonso, no asiste y delega su representación en Yurisán Peláez.

10.- Maite Díaz Díaz.

11.- José Pitarch Negre.

12.-  Mercedes Tovar Acosta, no asiste y delega su representación en Rosa María Aguilar. 

13.- Mireicis Díaz Gómez, no asiste y delega su representación en Tudorita Dimache.

14.-  Yunier Pérez Romero, no asiste y delega su representación en Lois Maikel Martínez.

15.- Lady Joahanna Zambrano Barona, no asiste y delega su representación en Rosa María Aguilar .

16.- Alexander Columbie.

17.-  M.ª. José Mustieles Dols, no asiste y delega su representación en Rosa M.ª Aguilar.

18.-Tudorita Dimache.



19.- Vicente Peraire Ibáñez.

20.- Saúl Juan González Echavarria, no asiste y delega su representación en José Luis Montalvo.

21.- Aida Echemendia Rodríguez, no asiste y delega su representación en Rosa M.ª Aguilar.

22.- M.ª Asúnción Granell Tena.

23.- Francisco Reolid González, no asiste y delega su representación en Yurisán Peláez.

24.- Alberto Bellver Tarin, no asiste y delega su representación en Rosa M.ª Aguilar.

25.- Iroel Rodríguez Brito, no asiste y delega su representación en Yurisán Peláez.

26.- Carlos Antonio Freyre, no asiste y delega su representación en José Luis Montalvo.

27.- Juan Manuel Rivero Prieto.

28.- Josefa Muñoz de los Santos, no asiste y delega su representación en Rosa M.ª Aguilar.

29.- Antonio Collado Jiménez, no asiste y delega su representación en Tudorita Dimache

Siendo las 20:00 Horas del día diecisiete de noviembre del año dos mil dieciocho se procede a
dar comienzo la Asamblea con la siguiente Orden del Día:

1.- Lectura y aprobación, si procede, del Acta anterior.

2.- Breve exposición de los progresos de la Asociación durante este año, así como Memoria     
   Actual de la próximas Actividades.

3.- Estado de la Tesorería.

4.- Altas, Bajas y pagos de los asociados/as.

5.- Establecer nuevas líneas generales de actuación de los miembros para cumplir los fines que 

    se determinen.

6.- Nombramiento de dos nuevos socios/as para formar parte de la Junta Directiva.

7.- Lectura recordatoria del Art.14 de los Estatutos, sobre composición y duración del mandato
   de los miembros de la Junta Directiva.

8.- Posibilidad de alquilar un local para la Asociación.

9.- Ruegos y preguntas.



DESARROLLO DE LA ASAMBLEA:

En primer lugar el Presidente da la bienvenida a los asistentes haciendo una breve introducción

y un agradecimiento a todos los socios,  sin excepción,  por  la tarea desarrollada durante éste año,

resaltando la labor incansable realizada por alguno de ellos y a la vez exhorta para que todos sigamos

trabajando con el mismo ánimo y espíritu de sacrificio como se está haciendo hasta ahora. 

A continuación se procede a dar lectura del Acta anterior, celebrada el 17 de noviembre de

2017,  siendo  aprobada  por  unanimidad y  procediendo a  su  firma por  parte del  Presidente y  de la

Secretaria.

Se  trata  el  punto  segundo  realizando  un  breve  balance  del  desarrollo  de  éste  año  de  la

Asociación  haciendo hincapié en la ayuda solicitada a la Excma. Diputación Provincial, que en su día fue

aprobada y a la que la Asociación tuvo que renunciar por no tener tiempo material  ni posibilidades

económicas para llevarla a fin. También se comentan la actividades en las que nuestra Asociación ha

realizado tales como el Día de la Madre Cubana, Día del Padre Cubano así como en las que ha participado

tales como el mercadillo de navidad, la fiesta de los niños, etc. siendo consideradas todas positivas para

el devenir de  la Asociación ante los organismos oficiales de nuestra provincia y desarrolladas todas

ellas con espíritu de confianza y ilusión entre los asociados. En éste punto se destaca y agradece la

labor realizada por  algunos de los socios y se solicita  al  resto la colaboración en cualquiera de las

actividades que se puedan llevar a efecto durante el próximo año. Se concluye éste punto con una breve

alusión a algunas actividades futuras de la Asociación y se concluye con la aceptación en su mayoría de

todos los socios y el criterio de que las labores desarrolladas han sido productivas y realizadas para el

bien común de todos y el engrandecimiento de nuestra Asociación. 

La Tesorera realiza un balance del estado en el que se encuentran las cuentas y el pago de los

miembros de la asociación con respecto al Tesoro de la misma; resaltando que, hasta el día de la fecha,

todos los socios van respondiendo al pago de sus cuotas correspondientes y que en estos momentos

hemos alcanzado la cifra de 2.337,67€. De igual manera pone los libros a disposición del que los quiera

revisar. La respuesta de los socios presentes es resaltar la labor realizada por la Tesorería y se toma la

decisión de que la Secretaría colaborará apoyando a la Tesorería.

Se comunica las bajas de tres socios durante éste año que son: Omar González, por traslado de

domicilio, Gerardo Díaz y Maidobys Pupo ambos sin haber manifestado su motivo y a su vez se comunica

y se da la bienvenida a ocho nuevos socios que pasan a formar parte de “Viva Cuba”. 

Con respecto al punto 5º sobre establecimiento de lineas generales de actuación, se llega al

acuerdo que todos los miembros van a colaborar activamente en cualquiera de las actividades futuras

que la asociación desarrolle. 

Se proponen a los socios Lois Maikel Martínez y María Asunción Granell Tena para ocupar las

vacantes de Vocales de la Junta Directiva que han quedado libres, aprobándose por unanimidad 

Se pasa al punto séptimo haciendo un breve repaso al Art.14 de los Estatutos que determina la

duración de los miembros que componen la Junta Directiva, En éste punto se acuerda que los mismos

socios sigan ocupando el puesto que desarrollaban y se cubren las vacantes de Vocales, como ya se ha

plasmado en el punto anterior



Y el último tema a tratar es sobre la posibilidad de alquilar un local, en un principio para seis

meses, valorando siempre la posibilidad de mantenerlo el mayor tiempo posible que la Asociación pueda

sustentarlo.  En éste  punto  todos  los  miembros están  de acuerdo  y  apoyan por  consenso  el  que  la

Asociación disponga de un local en el que desarrollar sus actividades y su utilización como centro de

ocio, a colación de éste tema se realizan una serie de apreciaciones que paso a detallar.

. Se acuerda por mayoría el alquiler del local por un período de seis meses, tiempo que se  

considera equilibrado con el estado en el que se encuentra actualmente la Tesorería.

.  Se acuerda por  mayoría  que si  hubiera  necesidad  de realizar  cualquier  derrama para  el  

mantenimiento del local, bien fuera por temas necesarios o por algún asunto puntual, todos los 

socios participarían proporcionalmente en el pago de la misma.  

. Se debaten temas que si se lleva a efecto el alquiler pudieran ser precisos y necesarios para el

buen funcionamiento del mismo, como seguros y permisos pertinentes. 

.  Se advierte que el  local  es para uso exclusivo de asociados y para la celebración de las  

actividades que se consideren oportunas, con el beneplácito de los socios. Se hace hincapié en el

tema de ser consecuentes con las normas que se establezcan para el buen uso y no abuso de las 

instalaciones,  la  vecindad y  como no  utilizando  siempre las  normas sociales  de convivencia  

establecidas y el civismo de cada uno de los que participemos en el uso del mismo.

. Se resalta que se procederá siempre de Acuerdo a los Estatutos y para bien de la Asociación.

En el último punto Ruegos y Preguntas se trata lo siguiente:

. Se solicita que la página wed siga funcionando en la misma línea que lo está haciendo.

. Se comenta y se aprueba la celebración de una cena de Navidad el día 22 de diciembre que

será comunicada a todos los socios para su participación en la misma .  

.  Se solicita a todos los socios sigan siendo interactivos en las páginas de divulgación de la

Asociación (facebook, Grupo Asociación Viva Cuba y wed).  

. Se menciona el tema de subir la cuota, dejándolo para otro momento si procede.

 Y   No habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 22:00 horas del día citado. De

todo lo cual doy fe como Secretaria y firmo la presente con el Vª. Bª. Del Presidente.

EL PRESIDENTE LA SECRETARIA 

DNI: 20955573C DNI: 18412158Z

Fdo.: José Luis Montalvo Fdo.: Rosa María Aguilar Martín


